

日ニュージーランド外交関係70周年記念音楽会の開催

2022年10月17日、在ニュージーランド日本国大使館は、大使公邸において、日ニュージーランド外交関係樹立70周年の祝賀行事として音楽会を開催しました。この機会に、特別演奏者として日本人バイオリニストの江口有香さんとピアニストのイングリッシュ・ケンプさんをお招きしました。江口さんは、日本フィルハーモニー交響楽団や「トウキョウ・モーツァルトプレーヤーズ」のソロ・コンサートマスターや、その他日本国内でゲスト・コンサートマスターを務められた後、現在は、ニュージーランド交響楽団のアシスタント・コンサートマスターを務められており、6年が経ちます。ニュージーランド交響楽団で演奏する傍ら、ニュージーランドで有数のコンサート・パフォーマーでピアニストのケンプ・イングリッシュさんと共にニュージーランド国内を中心にコンサートを開催されています。

今回の行事で、お二人は、日本とニュージーランドの両国国歌や日本の伝統曲「春の海」、その他クラシックの名曲を演奏されました。江口さんの優美で迫力あるバイオリン奏と、イングリッシュさんの柔らかなピアノ奏が調和した音色が大使公邸内に響き渡り、毎回演奏曲が終わる度に、聴衆から拍手喝采が起こりました。お二人の演奏は、お越しになったニュージーランド国会議員や政府関係者、当地外交団、ビジネスや姉妹都市、文化関係団体の皆様の心にきっと届いたことだと思います。日ニュージーランドの文化的架け橋として、また両国の重要な節目の年を共に祝う上で相応しい機会となりました。





(左から) 伊藤康一駐ニュージーランド大使、ケンプ・イングリッシュさん、
江口有香さん、伊藤美砂子大使夫人